



Creel deja Cámara de Diputados el próximo lunes

El aspirante a la candidatura presidencial del Frente Amplio por México, Santiago Creel anunció que dejará el cargo a la Presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados este 14 de agosto y que además solicitará licencia a su cargo como diputado federal. Dicha decisión se deriva del tiempo y esfuerzo que le quiere dedicar a la contienda interna por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México.

https://ahoratabasco.com/creel-deja-camara-de-diputados-el-proximo-lunes/